

LE DERNIER SEMESTRE

Des étudiants venant de seize pays s'inscrivent, achètent leurs manuels de cours, et s'installent dans les dortoirs tout en se préparant pour le début d'un nouveau semestre. Plusieurs étudiants de la troisième année viennent des centres par extension dans le but d'achever leur programme. Ils ont laissé chez eux leurs familles et églises pour les prochains trois mois et ont donc besoin de la paix de Dieu afin de s'appliquer à leurs études. Les étudiants des première et deuxième années, prendront quatre cours pendant

les six prochaines semaines; tandis que ceux de la troisième année visent la cérémonie de la remise des diplômes le 12 novembre.

PRIEZ S'IL VOUS PLAÎT ...

- ❖ Pour l'adaptation rapide de ceux qui sont sur le campus de Lomé pour la première fois et qu'ils jouissent d'une bonne santé pendant leur séjour.
- ❖ Pour les étudiants qui préparent leurs mémoires; que leur recherche et l'application qu'ils en feront soient surtout utiles dans leur ministère.
- ❖ Que chaque session de chaque cours soit bénie et que tous les professeurs soient dirigés par l'Esprit-Saint.